

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

PROLONGEMENT DU RÉSEAU GAZIER VERS LA CÔTE-NORD : GAZ MÉTRO REPORTE LE PROJET

Montréal, 21 mars 2013 – Au terme des études de faisabilité menées au cours des derniers mois, Gaz Métro constate que la conjoncture mondiale sur les marchés des métaux, principalement celui du fer et de sa transformation, rend très difficile la conclusion d'ententes à long terme avec les grands clients industriels de la Côte-Nord. De plus, les décisions annoncées dernièrement par certaines entreprises quant au report d'importants investissements et à la cessation d'opérations font en sorte que les volumes de gaz naturel qui sont nécessaires à la réalisation du projet ne sont pas au rendez-vous selon l'échéancier prévu. Devant ces constats, Gaz Métro se doit de reporter le projet de prolonger son réseau gazier de 450 km en vue de desservir Baie-Comeau, Port-Cartier et Sept-Îles.

Toutefois, Gaz Métro continuera à suivre de près l'évolution des marchés des métaux et des besoins énergétiques potentiels des entreprises et institutions de la Côte-Nord. La desserte en gaz naturel de cette région, dernier pôle industrialo-portuaire du Québec non-desservi en gaz naturel, demeure toujours souhaitable, tant sur le plan environnemental qu'afin d'assurer la compétitivité des entreprises. Le remplacement du mazout consommé actuellement par du gaz naturel permettrait de réduire la facture énergétique des clients potentiels de plusieurs dizaines de millions de dollars par année et de diminuer de plus de 30% leurs émissions de gaz à effet de serre, sans oublier la diminution des polluants atmosphériques responsables du smog.

Gaz Métro en bref

Comptant plus de 5 milliards de dollars d'actifs, Gaz Métro est un important distributeur d'énergie. Principale entreprise de distribution de gaz naturel au Québec, elle y exploite un réseau de conduites souterraines de plus de 10 000 km qui dessert 300 municipalités et rejoint plus de 185 000 clients. Gaz Métro est aussi présente au Vermont où elle dessert quelque 300 000 clients. Elle y est active sur le marché de la production d'électricité et celui de la distribution d'électricité et de gaz naturel. Gaz Métro s'implique dans le développement de projets énergétiques porteurs et novateurs tels que la production d'énergie éolienne, l'utilisation du gaz naturel comme carburant dans le transport et la valorisation du biométhane. Gaz Métro vise à satisfaire les besoins de ses clients, à soutenir les entreprises, les organismes communautaires, les familles et les collectivités ainsi qu'à répondre aux attentes de ses associés (Gaz Métro inc. et Valener) et de ses employés. www.gazmetro.com

- 30 -

Pour plus de renseignements :

Médias

TACT Intelligence-conseil

Jonathan Gendron

Bureau : 418 529-3223, poste 32

Cellulaire : 418 576-2871

jgendron@tactconseil.ca

gazmetro.cote.nord.com

Des photos, vidéos (B-Roll) et
logos de l'entreprise sont
disponibles dans la médiathèque
www.gazmetro.com/salledepresse.

PRESS RELEASE

FOR IMMEDIATE RELEASE

EXTENSION OF NATURAL GAS PIPELINES TO THE CÔTE-NORD: GAZ MÉTRO POSTPONES ITS PROJECT

Montreal, March 21, 2013 – Following the feasibility studies conducted in recent months, Gaz Métro has concluded that the current global commodity market conditions, specifically those in the iron ore and iron processing markets, make it very difficult to reach long-term agreements with major industrial clients in the Côte-Nord region. Moreover, in light of the decisions recently announced by certain companies to defer significant investments and cease operations, the minimum volumes of natural gas required to launch the project will not be reached as originally scheduled. Bearing these facts in mind, Gaz Métro must postpone plans for the 450-km extension of natural gas pipelines toward Baie-Comeau, Port-Cartier and Sept-Îles.

Gaz Métro will nevertheless continue to keep a close watch on developments in commodity markets and the potential energy needs of businesses and institutions in the Côte-Nord region, the last industrial port zone in Quebec without access to natural gas. The project is still a desirable one in order to improve environmental performance and enhance the competitive edge of businesses in the area. Using natural gas instead of oil would mean tens of millions of dollars in savings every year for potential clients, as well as a 30% reduction in greenhouse gas emissions and a decrease in smog-producing air pollutants.

About Gaz Métro

With over \$5 billion in assets, Gaz Métro is a leading energy provider. It is the largest natural gas distribution company in Quebec, where its 10,000-km underground network of pipelines serves 300 municipalities and more than 185,000 customers. Gaz Métro is also present in Vermont, producing electricity and distributing electricity and natural gas to cater to the needs of some 300,000 customers. Gaz Métro is actively involved in the development of innovative, sustainability-oriented energy projects such as the production of wind power, the use of natural gas as a transportation fuel and the development of biomethane as a renewable energy source. Gaz Métro is committed to ensuring the satisfaction of its customers, providing support to businesses, local organizations, families and communities, and meeting the needs of its partners (Gaz Métro inc. and Valener) and employees. www.gazmetro.com

- 30 -

For more information:

Media

TACT Intelligence-conseil
Jonathan Gendron
Work: 418 529-3223, ext. 32

PRESS RELEASE

Cel. : 418 576-2871
jgendron@tactconseil.ca
gazmetro.cote.nord.com

Photos, videos (b-roll) and logos are available in
Gaz Métro's Multimedia library
www.gazmetro.com/pressroom.